

**Nombre del alumno: Arguello Tovar
Avilene Del Rocío**

Nombre del profesor: Jiménez Sergio

**Nombre del trabajo: Sistemas de
atención de salud**

Materia: Interculturalidad

Grado: 1 B

Sistemas de atención de Salud.



En el sistema de salud existen varios modelos y participan múltiples elementos, en este caso encontramos al Estado.

En la actualidad se considera a la Salud como un derecho que todo ciudadano/individuo tiene y maneja y el Estado puede y debe garantizar. Cuando este Estado o bien un país se encuentra en una estado de depresión económica, se interezan mucho en el sector salud y la aplicación de una nueva política sanitaria para lograr llegar a la meta de Salud para Todos, se realizan muchos ajustes de las políticas sanitarias y buscan mecanismos que permitan incorporar la nueva concepción de salud pública.

Sabemos que la situación económica mundial ha empeorado desde 1977 cuando se proclamaron los objetivos de Salud Para Todos.

Ante la situación de depresión económica y la necesidad de aplicar una nueva política sanitaria para el logro de la meta de Salud Para Todos, los países se encuentran en la búsqueda de un reajuste de sus políticas sanitarias que les permita:

- a) Incorporar la concepción moderna de salud pública.
- b) disminuir los costos en salud.
- c) Enfrentar la transición epidemiológica, producida debido a la transición demográfica que han experimentado a su vez todos los países.

Cuando nos adentramos a los antecedentes que nos han llevado a estas situaciones nos encontramos, a la situación actual (elementos involucrados el derecho a la atención de salud), las características básicas de los sistemas de salud de acuerdo con su fuente de financiamiento, el sistema Beveridge o sistema Nacional de Salud,

¿Donde provienen los fondos para financiar la atención de salud?

Foucault es una interesante tesis que sostiene que junto al capitalismo no se cambió el sistema de salud, como el cambio de una medicina colectiva (pública) a una privada, sino que al contrario, el capitalismo socializó un primer objetivo, que fue el cuerpo en función de la fuerza productiva o de formación laboral, es por eso que se reconocen 3 etapas de la formación de la medicina social:

- a) la medicina del estado.
- b) la medicina obrera.
- c) la medicina de la fuerza laboral.

Sabemos que un sistema es un conjunto de cosas o actividades que se relacionan en conjunto; según la OMS menciona que es la suma de todas las organizaciones, instituciones y recursos cuyo objetivo general (principal) es mejorar la salud.

Esta contiene varios elementos, el personal, encargados de atender (brindar sus servicios), la financiación, información, suministros, transporte, comunicaciones y orientación con direcciones (generales).

Las funciones del Sistema de Salud se basa en la "Ley General de Salud" que es basado en reglamentos que pueden ser divididos en programas o normas, dentro de este se encuentran la rectoría, el financiamiento, la generación de recursos y la prestación de servicios. Los objetivos principales es proporcionar y generar calidad, equidad y protección financiera. Esto va referido al trato, registro, ambiente, igualdad, dar lo que necesita y el ajuste económico de las personas (pacientes)

Esto contiene algunos principios fundamentales,

- 1) Atención de la salud, como un elemento más del sistema general de recompensa.
- 2) El mérito reconocido.
- 3) El ayudar a los grupos más vulnerables, por la falta económica entre aspectos distintos.
- 4) El principio de la ciudadanía.

Finalmente tenemos que la salud constituye un derecho de todo ciudadano - individuo que el Estado puede y debe garantizar, ya sea por el sistema de salud vigente en cada país.

Los recursos financieros se escasean en países desarrollados y los no desarrollados ya que ambos manejan un alto nivel tecnológico alcanzado, ya sea de forma correcta o no.

Cuando tengamos en cuenta la transición demográfica que han sufrido todos los países.

Muchos países realizan reajustes políticos sanitarios y buscan mecanismos que les permita incorporarse a la nueva concepción de salud pública, disminuye los costos de salud y enfrentar la transición epidemiológica.

La medicina fue desarrollada en Alemania, la cual denominaron "Medicina del Estado", caracterizándose por

- a) Un sistema mucho más completo de observaciones de la morbilidad, y el registro del nivel propio del Estado.
- b) Conferir a la Universidad y a la cooperación propia médica, la decisión sobre la formación médica.
- c) Establecer una organización administrativa para controlar la actividad de los médicos.

